たからがわ

○2学期が始まりました

9月になり新学期を迎えました。7月は最高気温が35度を超える日が続き、登下校がと ても心配されましたが、しばらくは過ごしやすい日々になりそうです。熱中症の心配が少し でもやわらぐことを嬉しく思います。

子どもたちにとっては、久しぶりの学校生活です。数日は登校するだけでも疲れるかもしれませんが、少しずつ慣らしていけばよいと思います。学校でも家庭でも、しっかりと見守っていきましょう。よろしくお願いします。

〇虫の声

夏休みに入った頃は、クマゼミの声がよく聞こえました。その声もいつしかツクツクボウシの声に変わり、今では朝、夕にコオロギの声が聞こえるようになってきました。夏休みは 一か月半ほどですが、この間に季節が大きく変わっていったことを感じます。

楽しかった夏休み。夏の終わりを惜しむ声も聞かれますが、日本に は四季があって、季節の変化を楽しむことができるのもすばらしいこ とだと思います。これから秋が深まるにつれて、景色が大きく変わっ ていきます。また、外での活動が行いやすい気候にもなりますね。



9/2

2学期は校外活動がどの学年でも計画されています。皆で一緒にたくさんの体験をして、明るく過ごせるといいですね。

ホームページ更新しました	来週の予定				
○2学期始業式	月	日	曜	時間	行事等
して子別知未 れ	9	5	月	朝の会	朝礼
○8月1日出校日およびSSW研修会				1 限	漢字・算数博士検定
				14:55	一斉下校
○Q−U研修会		6	火	5 限	修学旅行説明会 6年
○ 1 24 H B				14:55	一斉下校
〇1学期終業式		7	水	14:55	一斉下校
○6年 職業講話		8	木	14:55	一斉下校
		9	金	14:55	一斉下校

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。

